
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение
«СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯШКОЛА№ 2 г. УРУС-МАРТАН»

(МБОУ «СОШ № 2 г. Урус-Мартан»)
МУ «Хьалха-Мартан муниципальни кlоштан дешаран отдел»
Муниципальни бюджетни йукъарадешаран учреждено

«ХЬАЛХА-МАРТА ГlАЛИН № 2 ЙОЛУ ЙУККЪЕРА ЙУКЪАРДЕШАРАН ШКОЛА>>
(МБОУ «ХЬАЛХА-МАРТА ГlАJШН№ 2 ЙОЛУЙУККЪЕРА ЙУКЪАРДЕШАРАН

ШКОЛА»)

ПРОТОКОЛ
от 30.08.2024г

г.Урус-Мартан

заседания педагогического совета

№1

Председатель
Секретарь
Присутствовали :

Есмурзаев Н.М.
Гакаева Р.Х.
3 8 человека (список прилагается)

Изменения в ООП НОО, ООП ООО, ООП СОО с 01.09.2024г.
Повестка дня:

1.Выборы секретаря председателя
2.Итоги работы педагогического коллектива в истекшем учебном году (2023-
2024гг) и задачи школы по повышению эффективности и качества
образовательного процесса в новом 2024-2025 уч. г.
Анализ результатов ВПР 4-8 кл., ГИА.
Разработка рекомендаций по устранению проблемных зон у обучающихся и
планирование работы по подготовке к ВПР 2024-2025г., анализ ВПР, ГИА.

3.Утверждение плана работы школы на 2024- 2025 учебный год.
4.Утверждение годового календарного учебного графика.
5.Утверждение учебного плана и пояснительной записки к нему.
6.Утверждение рабочих программ по предметам в ОУ.
7 .Распределение педагогической нагрузки.
8.Утверждение положений (локальных актов) по МБОУ«СОШ№2г.Урус
Мартан»

9.Утверждение штатного расписания.
10.Утверждение Дорожной карты мероприятий по повышению качества
образования (ВПР, ОГЭ, ЕГЭ)

11. Изменения в ФГОС ООП НОО, ООО и СОО
12.Изменение в ИС и ЕГЭ - 2025г.

По первому вопросу слушали: Агаеву Ф.Л.-учителя чеченского языка и
литературы. Она предложила кандидатуру Гакаевой А.Х., учителя начальных
классов, в качестве секретаря педагогического совета.
Решили:



! .Секретарем педсовета избрать Гакаеву А.Х., учителя начальных классов.
По второму вопросу слушали: Улубаеву А.Т., Магомадову Я.Ю.- зам.
директора по УР, ВР.
Они ознакомили педколлектив с анализом работы за прошлый учебный год.
На начало 2023-2024 учебного года в школе обучалось и воспитывалось 566
школьника.
Всего прибыло- 6
Выбыло-7
На конец года в школе обучаются 565 обучающихся.

Средняя наполняемость классов - 24 человек.
В I-й смене обучаются 328 учащихся, во П-й смене - 237 учащихся.
Количество мальчиков - 289, девочек- 276

1-ая ступень -
2-ая ступень -
3-ая ступень -

219 учащихся (8 классов);
319 учащихся (14классов);
27 учащихся (2 класса).

Анализ деятельности школы, направленный на выполнение закона
«Об образовании» в части обеспечения обучающихся бесплатным средним
(полным) образованием.

Не успевают по итогам учебного года 7 обучающихся:
1-4 кл.-5 об-ся, 10 кл. - 2 об-ся (ЗБ кл. +Муцаева Рабия, Демильханова
Ханифа, Шемилев Магомед, 1 О кл. Исраилова Карина , Идрисов С. - учителя
Китаева З.Т., Янаева Ф.А., Муцаева Л.А., Яндарова З.А. Вышеперечисленные
обучающиеся остались на второй год обучения . Они не успевают по трем и
более предметам.
Причины неуспеваемости данных обучающихся: слабое здоровье, слабое
развитие интеллекта, особенности высшей нервной системы, отсутствие
познавательных интересов и низкая мотивация на обучение, пробелы в
знаниях, недостатки воспитательного влияния учителей и родителей.

Учатся на «5» - 49 обучающихся, по сравнению с 2022-2023 г.,
количество обучающихся больше на 5 человек - 7%;

на «4 и 5» - 145 обучающихся-меньше на 10 обучающихся.
Процент успеваемости равен 98,7% , по сравнению с прошлым годом %
(99,3%.) меньше на 0,7%. Качество знаний -37,6%., по сравнению с
прошлым годом % КЗ больше на 5 ,9 %.

Число оставленных на повторный год обучения составляет 1,2°/о от общего
числа обучающихся.
(Анализ учебно-воспитательной работы прилагается)
Ознакомили с анализом и результатами школьных пробных ВПР, ОГЭ, ЕГЭ.
(Материалы прилагаются)



Решили:
1.Работу педагогического коллектива школы за 2023-2024 учебный год
признать удовлетворительной .
Проголосовали: «За» - единогласно.
По третьему вопросу слушали: Муцаеву Л.А.- зам. директора по УР. Она
ознакомила педколлектив с проектом плана работы школы на 2024-2025
учебный год.

Решили:
!.Утвердить планг работы школы на 2024-2025 учебный год.
Проголосовали: «За» -единосогласно.

По четвертому вопросу слушали: Гакаеву Р.Х. -зам. директора по УР.
Она ознакомила педагогический совет с годовым календарным графиком ,
согласованным с 00 Урус-Мартановского муниципального района.
Решили:
Утвердить годовой календарный график на 2024-2025 учебный год.
Проголосовали: «За» -единогласно.
По пятому вопросу слушали: Муцаеву Л.А. -зам. директора по УР. Она
представила учебный план школы на 2024-2025 учебный год и пояснительную
записку к нему.
Решили:
1.Утвердить учебный план школы на 2024-2025 учебный год и пояснительную
записку к нему.

Проголосовали: «За» -единогласно.
По шестому вопросу слушали: руководителей МО , которые ознакомили
Педагогический совет с протоколами заседаний МО , на которых были
рассмотрены и одобрены рабочие программы учебных предметов ,
соответствующие стандартам образования.
Решили:
!.Утвердить рабочие программы учебных предметов на 2024-2025 учебный
год.
Начать реализацию ООП НОО, ООП ООО, ООП СОО.
По седьмому вопросу слушали: Есмурзаева Н.М. - директора школы.
Он сообщил, что при распределении педагогической нагрузки сохранена
преемственность . учтены пожелания учителей и согласовано с профкомом
школы.

Решили:
1.Принять информацию к сведению. (Нагрузка прилагается)

По восьмому вопросу слушали: Есмурзаева Н.М. +директора школы.
Ознакомил с положениями (локальные акты) по МБОУ «СОШ№ 2г.Урус
Мартан»

Решили:
! .Утвердить положения (локальные акты) по МБОУ «СОШ№ 2г.Урус
Мартан»



По девятому вопросу слушали: Есмурзаева Н.М. - директора школы. Он
предложил на рассмотрение примерное штатное расписание (Штатное
расписание прилагается)
Решили:
1.Утвердить штатное расписание.
По десятому вопросу слушали: Муцаеву Л.А. - зам.директора по УР. Она
ознакомила учителей с Дорожной картой « Организация и проведение
мероприятий по повышению качества преподавания предметов в выпускных
классах»
Решили:
!.Утвердить Дорожную карту мероприятий по повышению качества
образования.
По одиннадцатому вопросу слушали: Муцаеву Л.А. -зам. директора по УР.
Она ознакомила Педагогический совет с изменениями , внесенными в ООП
НОО, ООП ООО, ООП СОО.
Муцаева Л.А. представила для утверждения ООП НОО, ООО и СОО,
разработанные в соответствии с изменениями в ООП НОО, 000 и СОО
В учебном плане надо изменить название предметной области «Физическая
культура» и добавить предметную область «Основы безопасности и защиты
Родины» изменить название учебных предметов «Труд (технология)»,
«Основы безопасности и защиты Родины» соотнести количество часов по
предметам с ФУП внести изменения в соответствии с требованиями к
материально-техническому, учебно-методическому обеспечению и кадровым
условиям реализации ООП в части касающейся учебных предметов «Труд
(технология)» и «Основы безопасности и защиты Родины

Решили::
1. Внести изменения в ООП НОО, ООО и СОО в части учебного предмета
«Труд (технология)» и учебного предмета «Основы безопасности и защиты
Родины». В учебном плане изменить название предмета ОБЖ на « Основы
безопасности и защиты Родины», название предмета Технология на «Труд
(технологи)»

По двенадцатому вопросу слушали: Муцаеву Л.А. - зам. директора по УР.
Она ознакомила учителей с изменениями в ИС и ЕГЭ - 2025г.
Однако в этом году темы известны заранее. Они будут выбраны из всего
списка тем, который сформировался за несколько лет проведения экзамена.
Этих тем больше полутора тысяч... Чтобы быть готовым ко всем
проявлениям фантазии экзаменаторов, нужно обратить свой взор на наши
итоговые сочинения, которые выходят ежедневно и выходили ранее: все
нужное уже есть, надо только перебрать темы прошлых лет, которые мы
выпускаем ежедневно. Более того, как только реальные темы выходят. наши
авторы пишут их одновременно с выпускниками и выкладывают в свободном
доступе, чтобы ученики, которым предстоит вернуться в феврале за своим



допуском, могли спокойно готовиться по ним. Все материалы ИС будут
предоставлены для подготовки к экзамену.
Примерные темы можно предугадать, используя комментарии к
направлениям и собственный интеллектуальный потенциал. Более того, 1500
тысячи тем из списков прошлых лет будут взяты на вооружение и
использованы на экзамене. Поэтому важно готовиться по старым темам, ведь
каждая из них может попасться на экзамене.

Порядок и процедура проведения итогового сочинения (изложения),
критерии их оценивания в новом учебном году не меняются.

Разделы закрытого банка тем итогового сочинения:
Раздел 1. Духовно-нравственные ориентиры в жизни человека
Раздел 2. Семья, общество, Отечество в жизни человека
Раздел 3. Природа и культура в жизни человека

Ознакомила учителей с изменениями, которые произойдут при сдаче ЕГЭ-
2025г. по предметам: русский язык, литература, математика, физика, история,
обществознание.
(Материал прилагается)

Решили:
! .Учителям предметникам 11 класса проводить работу по подготовке
обучающихся с учетом изменений в ИС и ЕГЭ - 2025г.

Председатель ~
Секретарь ~'Lj'

Н.М.Есмурзаев
J>.Х.Гакаева


